

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



濃南中学校 1年 倉智 ほの香さん

中馬の歴史に思いをはせる

私が住む濃南地区には、「中馬街道」が通っています。この街道は、名古屋から瀬戸、そして、柿野・細野・曾木を通り、長野県の飯田までつながっています。江戸時代から人々の生活を支える大切な街道だったそうです。

小学校では、この街道にまつわる中馬のことを学び、中学校では地域の方と一緒に中馬街道の整備をはじめさまざまな活動をしています。私たち中学1年生は、秋の「中馬会」に向けてまちに伝わる民謡「中馬馬子唄」の踊りの練習をしています。この唄は盆踊りのようにゆったりとしたリズムで、何度も同じ動きを繰り返します。中馬街道を通る人々がこの唄を口ずさみ、楽しく踊っていたことを考えると、歴史を超えて、当時の人々と一緒に踊っているような不思議な感覚を覚えます。私は、このまちに歴史ある中馬街道が残っていることを誇りに思っています。これからも中馬街道を大切に守り、古き良き伝統を次の世代にも継承し続けたいと思います。

CONTENTS 目次

広報とき2022年10月号
vol.1745

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 親子ひろば「ときめっく」OPEN
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 08 ときっこ子育て
- 10 Photo Sketch
- 12 コラム 今日から始めようSDGs／ハーモニー／STOP!!消費者トラブル／ようこそ手話の世界へ
- 14 市からのお知らせ
令和4年第4回市議会定例会／東鉄バス・市民バス停留所の場所変更／新型コロナワクチン接種／インフルエンザの予防接種／令和5年4月採用の市職員募集／秋季全国火災予防運動 など
- 22 情報ひろば
- 25 読書のすすめ
- 26 美濃陶磁歴史館だより
- 27 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

土岐市の伝統や文化などを親子で学ぶふるさと塾で、肥田町の「瀧が洞石仏群」を巡りました。山の中にひっそりとたたずむ「八十八弘法地蔵」や、高さ2メートルを超える花崗岩に彫られた「磨崖仏」などを巡った参加者は、秋の木漏れ日の中で気持ちの良い汗を流しました。